

Sembrar es amar. Sábado Verde en LABoral

Publicado 12-02-2010

El Centro de Arte organiza un taller, dirigido a todos los públicos, en el que se propone interactuar con la obra de la artista ganadora del premio labjoven_experimenta la actividad es gratuita y se desarrollará entre las cuatro y las siete de la tarde este sábado, día 6, y de doce a una y media, los sábados 13, 20 y 27 de febrero.

Con el nombre **Sembrar es amar. Sábado Verde en LABoral** este sábado, día 6 de febrero, se celebrará un taller en el Centro de Arte y Creación Industrial de Gijón en el que los participantes podrán interactuar con la obra de la artista Alicia Jiménez, y conocer de primera mano el origen y los propósitos que han llevado a la creadora asturiana, ganadora del Premio LABjoven_Experimenta en su edición de 2009, a concebir esta instalación que se expone en la Sala Plataforma 1 del Centro.

Este taller está dirigido a todos los públicos y se celebrará, en la primera jornada, entre las cuatro y las siete de la tarde, en dos grupos. Durante los restantes sábados del mes de febrero (días 13, 20 y 27), el horario es de 12 a 13.30. La participación en el mismo es gratuita y en la organización LABoral cuenta con la colaboración de la Asociación Libélula Huerta y de la Fundación Municipal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Gijón. Esta última entidad ha planteado un taller intergeneracional, en el que las personas mayores acudan al Centro de Arte con sus nietos.

En Barbecho, nombre del proyecto de Alicia Jiménez, traslada un campo de siembra al Centro de Arte. En este espacio natural, la artista incluye componentes tecnológicos, interactivos y lúdicos con los que los visitantes podrán interactuar. La instalación invierte la imaginería propia de los sistemas de producción industriales para ensalzar el tiempo libre y el descanso como partes esenciales de otro tipo de crecimiento: el desarrollo personal y el crecimiento humano. En pequeñas pantallas de vídeo, sembradas por todo el terreno, se confrontan ciertos valores asociados de forma positiva a la productividad -como la forma de hacer, trabajar y vivir actual-, frente a aquellos beneficios que se atribuyen al descanso -la espera, la improductividad o la administración del propio tiempo.

Sembrar es amar. Sábado verde en LABoral es una acción abierta a todo aquel que quiera aprender y participar en la siembra, trasplante y cuidado de cosecha

ecológica para el autoconsumo, su posterior cuidado y recolección mientras dure la exposición. Las personas que participen en este taller podrán disfrutar de esta obra que emula un campo de cultivo.

Incluso podrán contribuir en el proyecto sembrando o regando los terrenos que Alicia Jiménez ha preparado para la exposición, pasando a formar parte de la obra expuesta, convirtiéndose en artistas por un día.

Este taller está dirigido a todos los públicos y se celebrará, en la primera jornada, entre las cuatro y las siete de la tarde, en dos grupos.

Durante los restantes sábados del mes de febrero (días 13, 20 y 27), el horario es de 12 a 13.30.

La participación en el mismo es gratuita y en la organización LABoral cuenta con la colaboración de la Asociación Libélula Huerta y de la Fundación Municipal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Gijón.

LABoral

Centro de Arte y Creación Industrial

Los Prados, 121 33394 Gijón

Asturias - Spain

T: +34 985 185 582

M: +34 689 436 976

www.laboralcentrodearte.org